



Vie Pro - Vie Perso

Le cocktail gagnant !

Posted

In **Coup de coeur**

« HUIS CLOS » DE JEAN-PAUL SARTRE

S'aérer les neurones, sortir, voir de vrais acteurs sur une vraie scène autour de sujets qui seront toujours d'actualité à savoir la vie, son côté forcément un peu absurde et la mort. Mon coup de cœur de Novembre est « Huis Clos » de Sartre. Certains vont se demander ce qui me prend. Serais-je devenue pessimiste, tristounne, déprimée ? La faute à l'hiver qui arrive et à l'ambiance Toussaint sans doute. Il n'en est rien. Cette pièce donne à réfléchir et à apprécier ce que l'on vit et qui l'on est. Elle prête même à rire et à sourire dans la mise en scène brillante d'Anne-Lore Leguicheux. Car la version qu'en donne *la Compagnie les yeux qui sonnent*, musiques et danses associés, apporte du pétillant, de la dynamique, du peps, bref de la vie. On ressort du petit théâtre à taille humaine *A la Folie Théâtre*, le sourire aux lèvres. Si vous êtes parisiens courez-y ! C'est tous les jeudis, vendredis et samedis à 21h30 jusqu'à la fin du mois. Si vous êtes en province ou à l'étranger soyez à l'affut, une tournée sera sans doute la bienvenue. Enfin, mention spéciale au passage à l'agence *Accevene Plus* et à sa créatrice Anne-Claire Arneault qui sponsorise délicieusement et humainement cette version excentrique et authentique du chef d'œuvre du maître de l'existentialisme.

Réservations : 01 43 55 14 80 ou www.folietheatre.com